



**DLH KOTA YOGYAKARTA**  
**Targetkan Tiap RW Miliki Bank Sampah**

**YOGYA (KR)** - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta menargetkan setiap RW memiliki bank sampah. Saat ini di Kota Yogyakarta sudah terdapat 475 bank sampah dari 617 RW yang ada. Itu berarti masih ada 142 RW yang belum memiliki bank sampah.

Agar target tersebut terpenuhi, setiap tahun diupayakan ada penambahan bank sampah. Tidak hanya menambah saja, namun juga bagaimana menjaga agar bank sampah tersebut setelah terbentuk jangan sampai *mandeg*. Tapi tetap konsisten dalam menjalankannya.

"Untuk itu kami juga berupaya untuk menjaga agar 475 bank sampah yang sudah terbentuk tersebut dapat tetap konsisten. Sekaligus menambah agar di setiap RW bisa memiliki bank sampah," kata Kasi Pengurangan Sampah Bidang Pengelolaan Persampahan DLH Kota Yogyakarta, Faiza, Selasa (8/10).

Ketika disinggung mengapa belum semua lokasi bisa memiliki bank sampah, diungkapkan Faiza karena lokasi yang belum memungkinkan. Dicontohkan, di wilayah Kotabaru. "Kita tahu di sana itu tidak semua wilayah merupakan permukiman. Jadi, untuk perkantoran tidak dibentuk bank sampah unit seperti yang di sekitar masyarakat," ujarnya.

Meski demikian, bukan berarti tidak ada kewajiban untuk membentuk bank sampah. Hanya saja bentuknya berbeda. Ada proses pemilahan sampah, dikumpulkan sesuai jenis untuk selanjutnya dibawa ke bank sampah. Karena bank sampah adalah titik point tempat mengumpulkan sampah sebelum akhirnya masuk ke pabrik untuk selanjutnya diolah dan kembali lagi ke warga. Namun untuk sekolah, puskesmas dan kantor harus memiliki bank sampah.

Lebih lanjut Faiza mengungkapkan, dalam UU Nomor 18 Tahun 2008 tentang sampah rumah tangga sudah disebutkan, setiap orang bertanggung jawab untuk mengurangi dan menangani sampahnya dengan cara yang benar dan berwawasan lingkungan. "Jadi setiap orang tanpa kecuali. Karena selama ia hidup tubuhnya pasti akan menghasilkan sampah. Jadi, sampah itu menjadi tanggung jawab kita bersama," tegasnya. (Awh)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005